



“Desde GSE nos sumamos al 5º aniversario de los ODS”

Desde su publicación el 25 de septiembre de 2015, Grupo Sorolla Educación aceptó la responsabilidad de contribuir a los compromisos de la Agenda 2030 sobre el desarrollo sostenible, y para ello, busca involucrar a todos sus grupos de interés para impulsar la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y los Principios del Pacto Mundial.

Coinciendo con la celebración del 5º aniversario, GSE ha querido dar un paso más en su compromiso con la adhesión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

En GSE trabajamos la sostenibilidad orientados a dar respuesta a las preocupaciones sociales y medioambientales en el desarrollo de nuestra actividad, a la vez que conseguimos la satisfacción de nuestros clientes y creamos empleo estable y seguro. Prueba de ello, son los proyectos vertebradores anuales que los centros escolares llevan desarrollando desde hace varios años, con los ODS como hilo conductor. En ellos se engloban numerosas acciones de educación, concienciación y sensibilización sobre medio ambiente, igualdad, reducción de la pobreza, salud y bienestar, reducción de las desigualdades, acción por el clima, etc. La acción social, con colaboraciones y donaciones también juega un papel muy importante, así como el bienestar de las personas que forman GSE.



Aunque la Educación tiene una posición fundamental en la Agenda 2030 a través del ODS 4, en GSE trabajamos con todos los ODS, focalizando nuestra contribución y midiendo el desempeño en aquellos que más relación guardan con nuestra actividad. Nuestras acciones y logros son reflejo de este compromiso, a la vez que buscamos alinear nuestras estrategias con los ODS.



Sumando para desarrollar estrategias que integren los ODS, pasando del compromiso a los hechos.

[Ayúdanos a mejorar](#)
Tu opinión es importante